
Добро пожаловать на нашу страничку!

Встречайте, наш 8 А!
Осеннее чудо случается в детстве. 

Все, что находится 
с нами в соседстве, 

осенью кажется меньше немного: 
чуть покороче до школы дорога, 

лямками ранец охватит потуже, 
парты теснее и классы поуже, 

в зале спортивном — снаряды пониже, 
книги на полках высоких поближе, 

лето уходит короткими снами… 
Только деревья растут 

вместе с нами.

(Г. Ляховицкая)

Вот так, вместе с деревьями, подросли и мы!
Вот уже и 8 класс! Время пробежало быстро и мы
сильно повзрослели, стали умнее, дружнее и выше

ростом !

Сразу в конце предыдущего учебного года, по нашей
традиции, мы сходили в поход





Мы очень хорошо отдохнули и повеселились!

И с новыми силами приступили к учебе!

Наш класс:

№ ФИО
1 Байгулов Артем
2 Блатов Денис
3 Вавилова Дарья
4 Вологдина Анастасия
5 Калаганова Виктория
6 Каличкин Тимур
7 Коваленко Кирилл
8 Кондрухов Данил
9 Круподерова Виктория
10 Кузюра Дмитрий
11 Маньковский Святослав
12 Михайлина Анастасия
13 Печенова Мария
14 Позняк Кирилл
15 Прокопьев Сергей
16 Соковец Кирилл
17 Султанова Мария
18 Федосов Влаадимир
19 Филиппов Петр
20 Хошимов Родион
21 Шарапова Мария
22 Шумихин Артем



И классный руководитель- 
Баталова Ирина Викторовна

Актив класса:

Староста класса- Маньковский Святослав

Заместитель- Михайлина Настя

Ответственный за дежурство-Султанова Мария

Наш класс принимает активное участие в
юнармейском движении



Мы не сидим на месте и стараемся узнать что-то
новое!

В сентябре мы принимали участие в школьных
спортивных играх

«День здоровья»



В конце сентября мы ездили на экскурсию и мастер-

класс в замечательный центр «Кванториум». Узнали

много всего нового и интересного.



Мы веселые и любознательные! Любим открывать
что-то новое и интересное!

А еще мы очень спортивные ребята! 

В мае 2023г мы ездили в батутный центр в г. Томск, а
еще приняли участие в школьном турнире по

баскетболу, где уступили только команде 10 класса.







А еще мы были на фабрике по производству молочных продуктов,
которая находится в нашем городе- «Деревенское молочко»



А еще мы сняли фильм! Где сами были и режиссёрами, и
сценаристами и даже актерами!



До встречи на нашей страничке, ведь впереди нас
ждет еще масса всего интересного!


